



PARASHA **Tzav**, 1ª
Vaikrá 6:8 al 8:36
Lectura: [Clic aquí](#)



RESUMEN

El TodoPoderoso envía a Moisés transmitir a Aarón y sus hijos, las obligaciones y los derechos que como sacerdotes tienen, cuando presentan ofrendas de animales y vegetales en el tabernáculo.

Existe una norma respecto a que el Altar siempre debe estar encendido. Este elemento del Tabernáculo, es utilizado para quemar completamente las ofrendas de elevación, la grasa como ofrenda de paz, de pecado y culpa.

Los sacerdotes tienen como orden, el comer las ofrendas de pecado y culpa y los restos de las ofrendas vegetales. Las ofrendas de Paz, son ingeridas por quien las presenta, excepto aquellas partes específicas que deben ser entregadas al sacerdote.

La carne debe ser consumida por personas ritualmente limpias y en el lugar santo designado, dentro del período de tiempo específico.

Aarón y sus hijos son investidos como sacerdotes y quedan dentro del tabernáculo por un periodo de siete días. Ese es el tiempo de su consagración.

COMENTARIOS

El significado de esta porción Tzav, significa “mandamiento” o “unión”, otro posible significado es “ordenanza”. Esta palabra está relacionada con mitzvá, esto puede significar que las instrucciones son el vínculo de la unión entre El Creador y su Pueblo; como la manera en que un esposo se une a su esposa, mediante los compromisos adquiridos en la unión.

El fuego del altar ininterrumpido, es un símbolo de cómo debe vivir un creyente. El corazón debe arder de amor por la instrucción y los mandamientos, los cuales nos unen con El TodoPoderoso.



El incumplir con las normativas, es solamente el resultado de la falta de voluntad de hacer o evitar algo que nos perjudica en contexto Legal-Espiritual. Esa rebeldía es como pecado de adivinación, pues se convierte en idolatría. ¿Cómo es posible? Porque creemos que existe algo por encima del TodoPoderoso y violamos su voluntad. En términos generales, esto nos separa de Él.

Se sabe que en la era mesiánica los sacrificios continuarán, tal como lo describen los profetas mayores, sin embargo, esto es en un sentido comunitario (leer al profeta Zacarías) y ya no de manera personal. El tipo de ofrenda presentada será relativa al agradecimiento.

Actualmente ya no hacemos expiación por los pecados, pues se confirmó el pacto con muchos y existió un gran sacrificio para siempre, por lo que las únicas ofrendas de sacrificios que realizamos, están constituidas en las que presentamos relativas a la Paz (Shelamim). Es por ello que, en las plegarias matutinas movemos nuestras manos gesticulando, puesto que una característica de estas ofrendas es que eran medidas vertical (terumá) y horizontalmente (tenufá).

Esto nos lleva a la siguiente pregunta ¿existirán plegarias en la era mesiánica? La respuesta tiene dos frentes, la primera con una respuesta tácita y es: sí; sin embargo, estas están relacionadas a plegarias de agradecimiento.

Existen antecedentes relativos a este tema, puesto que al estar conectados con la Divinidad, no tendremos deseo de pecar y por lo tanto los sacrificios de expiación quedan obsoletos, aunado a que El Mesías ha pagado por nuestros pecados.

Ya no será necesario realizar plegarias y rezos u oraciones, por necesidades, pues “nada nos faltará”, el Buen Pastor estará con nosotros. En el milenio, será la justicia Divina quien hará una verdadera justicia y no la corrupción normalizada socialmente.

Debemos estar listos para entrar al milenio, dicha preparación ha llevado siete días (mileniales), tal como Aarón y familia permanecieron en el Tabernáculo, siendo preparados (Lv. 8:33).

Hoy somos el sacrificio vivo que debe ser presentado a diario, ese sacrificio debe traer consigo: Obediencia, justicia, gozo y paz. También será favorable pues nos elevará y



conectará con el Creador. Recuerda que eres árbol de Justicia, plantío de YHWH; eres parte de un pueblo que tiene reyes y sacerdotes. Tú perteneces a un reino Eterno que consiste en justicia, paz y gozo; tu Rey es Melquisedec, El Rey de Justicia.

La palabra hebrea que se utiliza para sacrificio es korban, que a su vez significa acercarse. Nos acercamos cuando:

- Degollamos al animal, es decir renunciamos a nuestra orientación animal, carnal y natural.
- Salpicamos la sangre en el Altar, cuando la voluntad y entusiasmo lo enfocamos a lo que realmente tiene valor, lo espiritual primero.
- Presentamos la grasa animal faenado en el Altar, cuando nuestros placeres están sujetos a obediencia.
- Quemar al animal en el fuego del Altar, significa que todo impulso animal debe ser transformado para el bien, es decir mostrar más espiritualidad en la práctica y cotidianidad humana, dando valor a nuestros actos.

TEMAS PARA PROFUNDIZAR

- Los dos tipos de ofrenda que permitieron la ordenanza de Aarón y sus hijos.
- Tipos de ofrendas en la actualidad

EJERCICIO PARA MEDITAR

Puedes hacer una oración matutina presentando ofrendas de paz, te comparto la siguiente oración:



Padre Eterno, en el Nombre de tu Hijo Yeshúa. Vengo ante tu Bendita Presencia para darte gratitud por nuestras almas, por nuestra salud, por dar luz a nuestros ojos (puedes abrir tus ojos y contemplar la bondad del Creador).



RECURSOS

Todos los recursos presentados son revisados constantemente por nuestros editores, quienes de forma voluntaria y no lucrativa luchan por la promulgación de la Torá. Estos recursos puede compartirlos sin restricciones de Derechos de Autor, porque el Creador es quien ha permitido esta PALABRA maravillosa

Quetzaltenango, Guatemala, Centro América.



www.shedeur.com